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|吉田会長挨拶’今日の例会

第1652回 平成29年8月29日（火）

友愛の日

先回の例会

第1651回 平成29年8月22日（火）曇

卓話: ｢NPO法人東山動物園くらぶについて」

NPO法人東山動物園くらぶ理事長

弁護士 堤創様

凸缶醇

;；
を過ごされましたでしょうか。

その間に、加藤君、池森君、渡邊君、鈴木聖三君、私

の5名にて､8月4日から8月7日の日程で今年度社会

奉仕と創立35周年記念事業でありますキャンヘルプカ
ンボジア事業でタイ、カンボジアへ行って参りました。

現在､池森君に写真等の整理を行って頂いておりますの

で、詳しいレポートは今少しお待ち下さい。

本日は取り敢えず、簡単にご報告を致します。

1日目はセントレア発でタイのバンコク言ですが、8

月4日午前0時30分発のタイ航空。現地時間午前4時

30分着です。眠い。空港からミニバスでタイ国内を走

り15年前校舎を寄付し大口君が訪問されましたバンラ

イサムスリ小学校へ表敬訪問。大変歓迎されました。当

時は大口君お－人の訪問。さぞ大変だっただろうと改め

て敬服致しました。

一泊して、2日目はやはりミニバスでカンボジアに入

りました。

今回の社会奉仕事業でトイレを寄贈致します､カンダル

小学校・トラウチョー小学校・ベントレット小学校の3

校を訪問し､贈呈式を行って参りました｡贈呈式場では、

子供達・政府関係者・学校関係者が大勢集まり、クラブ

プレートを贈呈し、感謝状を頂戴し、文房具を子供達全

員に手渡し致しました。トイレエ事は大体60～70％の

進捗というところでした。勿論、下水道のインフラなど

どこにもありません。浸透式の枡へ流し込み、満タンに

なれば横にもう一つ枡を掘るという具合です。

でも殆どが携帯電話を使っています｡有線電話よりイン

フラ経寶が掛からないので、有線より携帯が先に普及し

たという事でした。

バンコク内で宿泊し、3日目はアンコールワットへ唯一

の観光をさせて痕きました。

実をいいますと湿度が高い名古屋より多少楽でした。と

はいえ、3日間真夏のタイ・カンボジアですから快適な
訳がありません。アンコールワットでは渡邊君の足が痙

◆我らの生業

◆ゲスト紹介

NPO法人東山動物園くらぶ理事長弁護士堤創様

林君グスト元会員松岡多加倫様

◆出席報告

正会員 34（29）名 出席24名

名言会員 1名

出席率（名誉会員除く） 82．76％

前々回7／25（修正出席率） 96． 43％

|福井幹事報告

1）本日例会終了後､第2回理事役員会を開催致します。

理事役員の皆様は3F「梅の間」へお集まり下さい。

2）次週の「友愛の日」例会に青少年交換留学生工リザ

ベスソリスさんが出席される予定です。

3)WFF協賛チケット(8/29締切） 、協賛広告(8/31

締切）について

4）ポケット名簿訂正山本眞輔君のメールアドレスS

小文字に （訂正シール配布しました）

・年間予定一覧表9／19アセンブリー理事会9/12

◆周年実行委員会谷口委員長より 10月17日開催の

千種RC創立.35種年記念式典例会について、実行委員

会決定内容、委員会組織表報告

◆社会奉仕委員会池森委員長より、九ﾘ'l'l北部災害見舞

金クラブ集計報告（先回、先々回の例会で皆様より奇付

頂きました6万円を見舞金として送金させて頂きます）

’ 篝晨嚴＝常｜『クラ謬鰯添雛懇創|剛議し巽訓 恭繩藤感蕊鱸欝使棚心“り)ま識6



って落下しそうでした。

カンボジアからはその日トランジットでバンコク経由

セントレア行きでした。台風の影響か、バンコク午前0

時5分発のタイ航空は3時間遅れのテイクオフでした。

機内では6時間ですが、2時間の時差があり、セントレ

アヘ8月7日午前11時言で、台風5号を追い越して何

とか愛知県へ滑り込みでした。

35周年式典までにはトイレも完成しそうです。過酷

な旅にご一緒頂き4名の方には心から御礼申し上げま

す。これは記念に頂いた、クロマーと呼ぶ万能スカーフ

です｡写真の整理ができたところで改めてご報告申し上

げます。

しかし正直なところタイ・カンボジアは冬がお奨めで
す。

今後も真面目に楽しく頑張りますので、ご指導ご鞭燵

の程、宜しくお願いします。

動物園を変えるのは、名古屋のまちを変えるのは、日

本を変えるのは、俺たちだ！と言う気持ちで頑張りま

す。本日は、貴重な機会をいただきまして、誠にありが

とうございました。
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●松岡多加倫君より退会のご挨拶

謬
る予定でした。本日、卓話をいただく堤先生は、私が強

く千種RCへの入会を推している弁護士の方で､東山動

物園との所縁も深い先生ですので､本日の卓話も非常に

楽しみであります。繍
灘鶴議議蕊蟻灘鍵
露篭議
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卓話:NPO法人東山動物園くらぷについて｜

陣 NPO法人東山動物園くらぶ理事長弁護士 堤創様

宮尾紘司

1、カンボジアお疲れさまでした。

2，本日より中日ビル4F名古屋市民ギャラリー7F

で伊藤健文さん門下の書道展があります。

私の作品は7Fにあります。今日は2時から受付をす

るので理事会失礼します。

鍋野可幸

ミニバブルのおかげで不動産の仕事が忙しく体調も

思うように回復せず欠席続きで申し訳有りません。

鈴木聖三

金魚もカブト虫(15匹)も孫と遊んで元気一杯です。

和田正敏

ホームクラブご無沙汰しました

渡邊源市

堤創様、本日のお話楽しみにしています。

紹介者の松岡さん、また時ﾉﾏお顔をみせて下さい。

ご活躍を祈念します。

蕊
正会員、寶助会員及びボランティアで、約100名で活動

しています。

フラグシッブ事業は､動物園で小学生がガイドをする

「東山こどもガイド」です。

飼育員の体験、担当動物の勉強をした上で、動物園の

お客様へガイドをしています。

ボランティアの大学生が小

学生を教育し、大人が大学生を

サポートする仕組みです。

自分のまちは、自分で創ると

の時代の流れに乗っていると

感じています。

その他、ガイドブックの出

版、東山動物園検定、東山動物

園寄席、セミナーの開催等の事

業を実施しています。

今年は、80周年を記念して、動物の個体の人気投票

を開催する予定です。

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 林 永芳 池森由幸

加藤重雄 河合隆史 太田和孝

大谷 恩 笹野義舂 鈴木理之

舎人経昭 碓氷美佳 吉田 玄

堤先生、本日の卓話宜しくお願い致します

｜合計 57,500円’20件
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次回例会 平成29年9月5日（火) 12:30 4階調の間
地区財団委員会卓話 「財団寄付が補助金として還元されることについて」


